

Ostern 2012



Ostereiersuche im Schladener Freibad

Schladen. Am Ostermontag war es wieder soweit, der Osterhaase hatte sich angekündigt. Er war schon ganz schön abgekämpft, da er ja bereits in den Tagen zuvor viel zu tun hatte. Deshalb nahm er das Angebot des Schladener Freibad Fördervereins gern an und ließ sich helfen. Helferinnen und Helfer des Fördervereins unterstützten ihn tatkräftig bei seiner Hauptarbeit, dem Verstecken von Ostereiern. Während die Kinder dann mit Körben ausgestattet über das Badgelände ausschwärmen, hielten die guten Seelen des Fördervereins eine leckere Kaffee- und Kuchentafel bereit. Ein Schokobrunnen wartete auf die fleißigen Eiersammler, die dann verschiedene Früchte und leckeren Süßigkeiten mit Schoko überziehen konnten. Auch große „Leckermäulchen“ konnten dem zum Teil nicht widerstehen. Gut 150 Gäste besuchten die Veranstaltung im Schladener Naturbad, was wiederum ein Indiz dafür ist, dass die Schladener IHR Freibad unterstützen und erhalten wollen. Denn auch diese Aktion diente dem Erhalt der Schladener Freizeitoase, in der nicht nur geschwommen werden kann, sondern auch viele andere Aktivitäten möglich sind. Der Erlös dieser Osterveranstaltung zeigt ein klares PRO für das Schladener Bad. Alle Kinder konnten am Schluss ein prall gefülltes Körbchen mit nach Hause nehmen.